

السيرة الذاتية



الاسم الرباعي واللقب : سرور محمد دهبم عافص الصالحي

التحصيل الدراسي :

- بكالوريوس طب وجراحة عامة/ جامعة ذي قار 2011
- ماجستير فسلجة عصبية/ جامعة البصرة 2018
- طالبة بورد في المجلس العراقي في اختصاص الفسلجة العصبية

مكان العمل :

تم تعييني ك معيد طبيب في كلية الطب جامعة ذي قار / قسم الفسلجة و الفيزياء الطبية في 2012/2/23 وبعدها تم تنسيبي الى دائرة صحة ذي قار لإكمال متطلبات الإقامة الدورية.

2013 – 2012: •الإقامة الدورية في دائرة صحة ذي قار لمدة عام واحد لاستيفاء متطلبات الممارسة الطبية.

2015 – 2013: •العمل كمعيدة في مختبر الفسلجة الطبية – كلية الطب، جامعة ذي قار.

2018 – 2015: • تم قبولي دراسات عليا / ماجستير في الفسلجة العصبية (كلية الطب، جامعة البصرة.

- السنة التحضيرية: تدريب أكاديمي في كلية الطب.

- مرحلة البحث :عمل في مستشفى الجمهوري / وحدة الجملة العصبية،

تدريب عملي على جهاز تخطيط الدماغ.(EEG)

2022- 2018 • عضو هيئة تدريس في فرع الفلسفة والفيزياء الطبية –
كلية الطب، جامعة ذي قار.

2025 – 2022 • طالبة في اختصاص البورد العراقي في الفلسفة العصبية
السريية – المرحلة الرابعة حالياً.

اللقب العلمي :مدرس مساعد منذ 2018/12

البريد الالكتروني: suroor.mohammed@utq.edu.iq

رقم الهاتف : 07803017580

الجنسية : عراقية

تاريخ الميلاد : 1988/9/10

الحالة الاجتماعية : غير متزوجة

العنوان : ذي قار / الناصرية

اللغة: العربية و الانكليزية

الشهادات :

- بكالوريوس طب و جراحة عامة كلية الطب جامعة ذي قار 2011

- ماجستير فلسفة عصبية / كلية الطب جامعة البصرة 2018

- حاليا طالبة دراسات بورد فلسفة عصبية/مرحلة رابعة 2025-2026

المؤتمرات العلمية :

1-مؤتمر كلية الطب /جامعة البصرة في شباط 2019

2-مؤتمر كلية الطب /جامعة ذي قار للعلوم الاساسية الثاني في نيسان 2019

3-مؤتمر جمعية ذي قار للطب الباطني الاول في نيسان 2019

4- حضور المؤتمر السنوي للمجلس العراقي في 2023 اكتوبر

5- حضور المؤتمر العلمي للجملة العصبية في 2023 مايو

6- حضور المؤتمر العلمي للصرع في اذار 2024

7- حضور المؤتمر العلمي للصرع في تشرين الثاني 2024

البحوث المنشورة :

بحث واحد منشور في مجلة ضمن سكوباس

-Interictal EEG Changes In Patients With Seizure Disorder At Basra Province.

Languages: Arabic & English

Doctor of Physiology with over 10 years of experience in teaching, clinical neurophysiology, and EEG training.

-Currently enrolled in the Iraqi Board for Clinical Neurophysiology, 4th year (10-2025).

-At 2012-2013 Work as junior doctor at Al-Hussein Teaching Hospital , Bint Al-huda hospital at Nassiriya .

-2013-2015 Then act at Thiqr University College of Medicine , Department of Physiology as Demonstrator doctor.

-At 2015 follow the master degree in al Basrah City .

-2018 From Basrah University College of Medicine , Department of Medical Physiology & Medical Physics , I get MSc degree in medical physiology .

2018-2022 Then, at Thiqr college of medicine at medical physiology department and laboratory.

-Currently as a colleague at Iraqi board for medical specializations, in medical city complexes.